

令和3年6月吉日

運営委員会だより

No. 1

昭和中学校 P T A
会 長 田村 かほり

令和3年6月5日（土）、PTA会議室にて第1回運営委員会を行いましたのでご報告致します。

1. 会長より

本日はお忙しい中お集まり頂きありがとうございます。

昨年度同様に有志を募る形でしたが、たくさんの方のご協力により、今年度のPTA活動が無事にスタート出来ました。ありがとうございます。コロナの影響がまだ大きいので、今年度も手探りでの活動になるかと思えます。どうか無理のない範囲でご協力下さい。

来年度にはある程度、PTA活動が行える状況に戻るだろうと想定しています。そこに向け、今年度はPTA活動の立て直しをしていく1年間になると考えています。会員の皆さんにご協力いただいたアンケートの内容を軸に、本部で活動の内容や方法を精査して方向性を決めていきます。必要に応じて、学校との協議や運営委員会での意見交換も行います。他校の動き等も参考にしたいと思っています。

なかなか集まる事が難しい状況ではありますが、皆さんの御意見を反映して話し合っていきたいと思っていますので、お気付きの点は是非お気軽に御連絡ください。

せっかくこうして集まったご縁ですので、PTA活動をきっかけに楽しく和やかに過ごせると良いなと願っております。1年間よろしくお願い致します。

2. 校長先生より

改めましてみなさんこんにちは。土曜日のお忙しいところお集まりいただきましてありがとうございます。今年度初めての会ですが学校側も教員の異動それぞれあり、PTAの皆様にもいろいろとお世話になりました佐藤副校長が青梅市立新町中学校に異動になりました。後任としては、原島芳郎副校長が着任しました。PTAの皆様にはいろいろとお世話になると思いますのでよろしくお願い致します。

原島副校長は、これまでは保健体育科で生活指導主幹ということでまた保護者の方とは違った形で関わりをさせていただいていましたが、現在も剣道の役員は継続しており、今日も公式戦の審判に行き、試合が終わって駆け付けてくるという状況となっています。まだ慣れないこともあろうかと思えますけれどもどうかよろしくお願い致します。

おかげさまで一学期折り返しを迎えております。つい先日は第74回体育祭を実施することができました。保護者の皆様には観戦いただくことができなくて残念でした。申し訳ありません。ちょうど一年前は、6月の初めから学校が再開したばかりで一学期は実質的

にひと月半ぐらいしかなかったのでその間に大きな行事もないとなかなか学級を作っていくのが難しかったというのが去年の感触でした。今年はそういった意味ではおかげさまで保護者の方にはご覧いただけませんでしたけれども、子供たちには体育祭をきっかけにクラスで作戦を考えたり、練習をする時間も取れたりと楽しかったのではないかと、当日の表情を見ながら思いました。

去年までとは同じ形にはできないと思いますが、これを機会に様々な行事が、感染症の対策を取りながら、なるべく実施できるようにしていきたいなと思っております。

教室の学習にはタブレットも入りました。なかなか通信環境が弱いところがあり、2クラス同じフロアで使うとなかなかつながらなかったり色々な課題があるのですが少しずつ学校の中身も変わってきています。子供の学びも新しいものを目指し教員も新しいことに、挑戦しています。教員同士「どうやるの?」とやり取りしながら、自分の授業にもできることを取り入れていく。そんなことをしながら少しずつですけれども学校も変わってきています。

折々の様子、学年便りなどでお知らせをさせていただいていますので、学校からもそういった情報発信を一層していきたいと思っています。これから緊急事態宣言の行方がどうなるかはまだわかりませんが、極力感染症対策をとりながら教育活動を確保していくという方向で動いていきたいと思っています。保護者の方々にも方針をその都度お示しし、理解をいただいてご協力をいただいくことの積み重ねだと思っています。

こうして学校のためにお集まりいただいた保護者の方のお力添え、本当に力強く感じています。今年度、本校市中Pも担当校ということもございますのでまたいろいろと、コミュニケーションとりながら進めさせていただきたいと思っています。今年一年間どうぞよろしく願いいたします。

3.本部報告

5月15日令和3年度定期総会（書面表決集計）

5月17日東部ブロック引継ぎ東小へ

6月21日市中P引継ぎ予定

6月 市中P 総会（書面表決）

4.各委員会の活動報告

★1組

ありません。

★1学年委員会

ありません。

★2学年委員会

ありません。

★3学年委員会

ありません。

★広報委員会

ありません。

★選考委員会

活動報告

4月17日(土) 第一回選考委員会開催「一年間の活動予定について」

活動予定

7月下旬「役員の選考、立候補、紹介について検討」

8月下旬「役員の選考についてお手紙の作成、配布」

★制服リユース

ありません。

5. その他の報告（本部会計）令和3年度卒対費について

★令和2年度卒対費が予算額を上回ったことについての報告

- ① 原因・年度当初の予算案で生徒数112人で計算すべきところ世帯数94人で計算したことで差額が32400円

卒対担当から

- 生徒数が減ったことにより先生の花束代紅白饅頭代の負担額が大きくなる。
- 紅白饅頭の熨斗代が別途有料になった。
- 消費税率が8%から10%に変更になった。
- 本部に相談し生徒単価2000円まで使っていいとの打診あり。

対応→1月30日に副会長に相談があり会長承認

② 決算分析

- ・おそらく当初は昨年と同額で進めていたのであろう。
- ・足りなくなったので、花束代と紅白饅頭の支出を抑えたと思われる。
先生花束(令和1) 3069円→(令和2) 1500円
紅白饅頭(令和1) 420円→(令和2) 388円
紅白饅頭については、保護者の話によるとかなり小さかったらしい。
- ・先生の花束代と紅白饅頭を除いた単価が令和2年は最も多い。
超過174円
生徒の花は一本170円につき花を買う前にすでに4円超過していた。

★卒対費予算の見直し

- ・卒対担当の申し出を受け予算の計算方法を変更することになった。
- ・令和3年3月6日運営委員会で決定。
先生の花束代は一律税抜き2000円

範囲は担任・副担任・1組担任・校長先生・副校長先生

その他紅白饅頭も含めた生徒一人当たり負担額は1700円である

変更前→1800円×生徒数

$$1800 \times 124 = 223200$$

変更後→1700円×生徒数 + {(税抜) 2000円×対象先生数}

$$1700 \times 124 + (2200 \times 11) = 235000$$

少し予算が上がる結果となりましたことをご報告させていただきます。

☆あくまでも予算算定上の計算であり用途を拘束するものではない

- ・花束代は担任の先生を高額にすることも可能
- ・花束を用意せず全額記念品に充てることも可能
- ・70周年記念で作成した「紅白饅頭用の焼きごて」があるので紅白饅頭は続けてほしいという意見も出た。

6. 議題

① 印刷機について買い替えを検討

→本部内で検討後ご報告させていただきます。

② アンケート・書面表決で寄せられた意見について

- ・任意であるはずなのに強制しないでほしい
- ・一度委員をやったら免除してほしい。
- ・同意なく連絡先を共有しないでほしい
- ・もっとメール配信を活用してほしい
- ・東京芝生応援団の活用を希望

→それぞれの思いがあると思うのですが寄せられた意見に真摯に向き合ってPTAのなかで話し合っていく予定です。

③ これからのPTA活動について

今年度1年間をかけ、次年度のPTA活動について様々な観点から見直しを行います。まず役員で話し合っ運営委員会で協議します。

また必要に応じて会員へのアンケート調査や臨時総会も行うかもしれません。

7. 副校長先生より

先ほど校長から紹介いただきました今年度から副校長となりました原島です。よろしくお願ひします。昨年度まで12年間教員として昭和中で勤務させていただいたこともあり、ご家庭とこうしてまたつながりを持てることをうれしく思っています。副校長という立場ですが昨年まで体育の授業や部活動で関わっていた生徒とのつながりも継続でき

ていることが有難いです。新米管理職ですので、温かい目で見守っていただけたらと思っています。よろしくお願いいたします。

職員室に PTA の予定表（部屋の予約表）がありましたので活用していきたいと思ます。また、PTA の BOX を置く場所を用意いたしましたのでこちらも使っていただけたらと思っています。

お忙しい中、PTA 本部役員の方には様々な活動にご尽力いただき大変感謝しております。今年度も一年間宜しくよろしくお願いいたします。

《お願い》

- ・学校施設（PTA 会議室を含む）を利用する際には必ず副校長先生に事前に申し出てください。
- ・お便りは必ず学校承認をもらってから印刷配布してください。
- ・未確定の事、話し合い途中の事を委員以外の方に話すときは慎重に言葉を選んで伝えてください。誤解から混乱を招かないように配慮をお願いします。

次回の運営委員会は・・・11月27日（土）10時から

PTA 会議室（3F）です。